



## Sheinbaum invita al Papa a México

La mandataria mexicana conversa por teléfono con el Pontífice el día de la Virgen de Guadalupe: “Coincidimos en que es un símbolo de identidad y paz”



El Papa León XIV en el Vaticano, el 10 de diciembre.  
ANDREW MEDICHINI (AP)

**RODRIGO SORIANO**

México - 12 DIC 2025 - 16:57 CET

La [presidenta mexicana, Claudia Sheinbaum](#), ha invitado este viernes al papa León XIV a México. La mandataria ha conversado con el Pontífice en una llamada telefónica el día en el que decenas de [miles de peregrinos han marchado rumbo a la Basílica de Guadalupe](#) desde diferentes zonas del país por el fervor por la Virgen de Guadalupe. “Coincidimos en que, más allá de la religión que profese cada persona y de la laicidad del Estado, la Virgen de Guadalupe es símbolo de identidad y paz para las y los mexicanos”, ha expuesto Sheinbaum en un breve comunicado en redes.



El 12 de diciembre es una de las grandes fechas en el calendario para los religiosos en México. Más de 10 millones de peregrinos pasan por la Basílica de Guadalupe cada año, de acuerdo a las [cifras oficiales](#) del Gobierno de Ciudad de México, que subraya en especial las fechas del 9 al 12 de diciembre. El Papa, ha expuesto la presidenta, “envía bendiciones y saludos a todos” en la celebración.

La llamada recalca el interés de Sheinbaum para que el Pontífice llegue al territorio mexicano. Unos meses antes, durante la ceremonia del inicio del pontificado, la secretaria de Gobernación, Rosa Icela, ya le hizo llegar una carta firmada por la presidenta en la que externalizaba el mismo interés.

El evento canónico viene de lejos. Es el aniversario del 12 de diciembre de 1531, el día en que el indígena mexicano Juan Diego Cuauhtlatoatzin cumplió las instrucciones de la Virgen en su última aparición. La historia cuenta que la deidad hizo brotar milagrosamente unas flores en el cerro de Tepeyac en pleno invierno y le encargó al muchacho que las llevara ante el obispo Zumárraga en el manto que le cubría. Al dejarlas caer ante el religioso, el manto que portaba reveló la imagen de la Virgen de Guadalupe que ha pasado a la posteridad. Este viernes, 494 años después del nacimiento de esa historia, la presidenta Sheinbaum ha calificado el día como una fecha “especial para el pueblo de México”.